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Pietracamela Gran Sasso Outdoor dà il via ad una nuova stagione ricca di attività gratuite, sportive, ricreative e laboratoriali,
pensate per offrire un’esperienza completa e diversificata. Oltre 80 attività e 5 eventisino a settembre danno vita ad
un calendario rivolto ad un target ampio e variegato,  famiglie, gruppi di amici, appassionati di sport all’aria aperta e amanti
della natura, ogni attività è stata progettata per rispondere alle diverse esigenze, garantendo diversi gradi di difficoltà per
diversi livelli di preparazione, così si spazia dalle ferratee arrampicate per esperti alle escursioni facili in luoghi incantevoli,
dai laboratori di intaglio alle Passeggiate pretarole, allo storytelling sotto le stelle ai corsi base di arrampicata per adulti,
ragazzi e bambini.

Inquesta fase il progetto si evolve avviando un nuovosistema di prenotazioni online. Questo strumento permette ai
visitatori di programmare le proprie esperienze in modo semplice e immediato, scegliendo le attività preferite verificando in
tempo reale la disponibilità per le date desiderate. Il sistema di prenotazione è accessibile direttamente dal sito web, dove
gli  utenti  possono  consultare  il  calendario  delle  attività,  verificare  le  disponibilità  e  completare  la  prenotazione  con  pochi
click. Dal sito è poi possibile scegliere dove mangiare e dormire  grazie ad uno spazio dedicato a ristoratori,  bar e
operatori della ricettivitàcon tutte le indicazioni di localizzazione e di contatto. Questo approccio integrato valorizza l’offerta
turistica complessiva e crea un forte legame tra turismo e ristorazione locale, incentivando una collaborazione virtuosa che
porta benefici a tutta la comunità.

 

Il progetto finanziato dall’Unione Europea NextGenerationEU, vede il Comune di Pietracamela e ITACA ETS lavorare in
sinergia coinvolgendo gli operatori e le tante associazioni e che operano sul territori per il rilancio di Pietracamela come
destinazione turistica a vocazione sportiva: Sci Club Aquilotti, Aquilotti del Gran Sasso – Alpinisti di Pietracamela, Mondi
Verticali,  Compagnia delle Guide Gran Sasso d’Italia, Associazione Teknoalp, GP Pretuzi Runners, Associazione Eclipse,
Scuola Natura Dimav Italia, Pro Loco Intermesoli, Pro Loco Pietracamela, Guida Alpina Vassili Bosi, Guida Alpina Paolo De
Laurentis, ASD Scuola di Mountain Bike Prati di Tivo.

 

Pietracamela Outdoor è operativa da giugno 2023 e,sino ad aprile 2024, le 11 associazioni coinvolte hanno dato vita a 5
eventi e festival (Festival dell’arrampicata, Ultra trailGran Sasso,  Meeting Le Torri nel Cielo, IV° Memorial Livia Garbrecht
al Campanile Livia, Gran Sasso Trail),oltre 200 attività tra escursioni, alpinismo, corsi di arrampicata, trekking, laboratori
attività formative ed esperienze in natura registrando circa 2750 partecipazioni.

Salvatore Florimbi, assessore Comune di Pietracamela “Siamo contenti di inaugurare la nuova stagione di Pietracamela
Gran Sasso Outdoor,  un progetto che rappresenta il  risultato di  una tenace azione amministrativa volta al  rilancio di
Pietracamela come destinazione turistica. Grazie al finanziamento dell’Unione Europea e alla collaborazione con ITACA ETS,
abbiamo creato un’iniziativa che offre un’ampia gamma di attività sportive e ricreative gratuite, adatte a tutti, dalle famiglie
agli appassionati di sport estremi. La recente introduzione del sistema di prenotazione online migliora l’accessibilità e la
fruibilità delle nostre offerte turistiche, facilitando la programmazione delle attività da parte degli  utenti.  Oltretutto questo
progetto è un esempio del necessario legame tra tutti gli operatori economici del territorio: turismo, ristorazione e ricettività
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lavorano insieme per creare un’offerta integrata e sostenibile.”

Mauro Vanni, presidente ITACA ETS “La seconda fase di questo progetto va a rafforzare e potenziare lo sforzo fatto nelle
due passate stagioni, quella estiva e quella invernale, che hanno puntato soprattutto alla creazione di una rete collaborativa
tra gli operatori della montagna per raccogliersi sotto un unico brand, con un’offerta coerente con gli scenari futuri in termini
di  cambiamento climatico  e  di  turisti  alla  ricerca di  sostenibilità  ed esperienze.  Da oggi  potenziamo gli  strumenti  a
disposizione con l’implementazione di un sistema di prenotazione on line e con il concreto coinvolgimento delle strutture
ricettive  e  della  ristorazione,  cominciando  a  intravedere  un  futuro  dove  possa  essere  reale  la  possibilità  di  una  offerta
turistica omogenea e organizzata, che sfrutti al meglio le risorse del territorio rendendole accessibili anche a chi è lontano e
non conosce questi splendidi luoghi ma può da oggi prenotare un’escursione alla Città di Pietra in pochi semplici passaggi.”

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Progetto “Pietracamela – Capitale degli sport di montagna” – Missione n. 5 “Inclusione e Coesione” del

PNRR, Componente 3: Interventi speciali per la coesione territoriale, Investimento 1: Strategia nazionale



per le aree interne – Linea di intervento 1.1.1 Potenziamento dei servizi e delle infrastrutture sociali di

comunità, finanziato dal Programma NextGenerationEU-

Teramo. Azione: NOI STIAMO CON VALDO E ILARIA

Alessio D’Egidio

 

Il Partito di Azione della Provincia di Teramo esprime oggi la sua piena solidarietà agli assessori Valdo Di Bonaventura e Ilaria
De  Sanctis  a  seguito  della  pacifica  manifestazione  organizzata  in  risposta  al  controverso  rimpasto  operato  dal  sindaco
Gianguido  D’Alberto.

Ignorare i significativi consensi elettorali ottenuti dai due assessori rappresenta una grave irriconoscenza politica, necessaria
solo a favorire qualche incauta strategia. Tuttavia, la gravità del gesto risiede principalmente nella mancanza di rispetto nei
confronti degli elettori. Il consenso elettorale non è frutto del caso, ma è l’espressione concreta e tangibile della fiducia dei
cittadini,  motivata dalla loro volontà di  sostenere chi  ritengono più adeguato a rappresentarli.  Tradire questa volontà
significa infliggere una profonda ferita alla democraticità del nostro sistema di governo.

Dopo  questo  momento  di  riflessione  e  protesta,  appare  evidente  la  necessità  di  un  cambiamento  che  rafforzi  il  nostro
sistema democratico, rendendolo più equo e rappresentativo della volontà popolare. Ed è in quest’ottica che il Partito di
Azione,  tramite  il  suo  deputato  Giulio  Sottanelli,  intende  promuovere  una  proposta  di  legge  elettorale  volta  a  modificare
l’attuale, nei comuni con oltre 15.000 abitanti.

La proposta include la surroga dei consiglieri nominati assessori, per garantire una rappresentanza continua e inalterata
degli  elettori;  un voto di  rinnovo della  fiducia a metà mandato,  per  cui,  in  caso di  sfiducia,  il  consiglio  eleggerà un nuovo
sindaco, assicurando maggiore responsabilità e trasparenza nell’amministrazione; l’eliminazione del ballottaggio nel caso in
cui uno o più candidati superino il 40% dei voti al primo turno, con l’elezione diretta del candidato più votato, snellendo così
il processo elettorale.

Azione è per un’utilizzazione amministrativa forte,  partecipativa e responsabile,  ciò che in questo momento manca a
Teramo.
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Teramo, 27/06/2024

Alessio D’Egidio

Segretario Provinciale di Teramo in Azione

SERRANI: «IL BENE DI PENNASANT’ANDREA SI COSTRUISCE ANCHE
IN OPPOSIZIONE… ANCHE SE LA MAGGIORANZA RESPINGE TUTTE
LE NOSTRE IMPORTANTI PROPOSTE»

«L’essere seduto sui banchi dell’Opposizione, dai quali rivolgo al nuovo Sindaco Salini gli auguri di
buon lavoro, non farà venir meno in alcun modo il mio impegno per la crescita di Penna Sant’Andrea».
Le parole dell’ex Sindaco Severino Serrani, a pochi giorni dal primo Consiglio Comunale post elezioni,
sono allo stesso tempo una dichiarazione programmatica e un ringraziamento. Una dichiarazione, perché
palesano una volontà di partecipare che non è legata ai ruoli o agli incarichi, ma all’amore per la propria
terra, e un ringraziamento, perché «Voglio esperimere a nome di tutto il gruppo di minoranza un sincero
grazie ai nostri concittadini, a tutti, a quelli che hanno votato perché noi continuassimo a guidare il
Comune, e a quelli che hanno voluto prendere una strada nuova; quelli che abbiamo vissuto sono stati
anni, umanamente e civicamente, importantissimi, ma non saranno meno stimolanti quelli che vivremo
battendoci per il nostro territorio.
Una battaglia, politica e democratica, che il gruppo di minoranza ha cominciato subito, già nel primo
Consiglio Comunale, presentando una serie di emendamenti alle linee programmatiche relative alle
azioni ed ai progetti da realizzare nel corso del mandato 2024-2029.
Emendamenti che, purtroppo, con indisponente sufficienza, la nuova Maggioranza ha respinto
praticamente senza neanche valutarli.
«Erano proposte, le nostre, che volevano sinceramente offrire spunti di leale collaborazione, per
migliorare il progetto di governo – continua Serrani – e che toccavano lo sviluppo, la crescita e la sicurezza
per il paese, con ad esempio i P.I.R.U. (programma integrato di rigenerazione urbana) e l’ampliamento
del sistema di videosorveglianza, ma anche la viabilità, il dissesto idrogeologico (per il quale abbiamo
lasciato alla nuova amministrazione un fondo di 606.539,04 da destinare alla progettazione), così come
la riorganizzazione del mercato storico settimanale del giovedì, per arrivare anche alle intitolazioni di
spazi ed edifici pubblici a personalità che tanto hanno fatto per il nostro paese e tanto altro… ma, agli
occhi della nuova amministrazione, erano evidentemente argomenti da non considerare, ma non ci
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scoraggiamo, continueremo a portare in Consiglio le nostre idee per Penna Sant’Andrea e ad esercitare
l’azione di controllo dell’attività della maggioranza».

Teramo a Tavola. Una Cucina Italiana. Progetto promosso da Italia
Nostra Patrocinio del Comune di Teramo
*
Grande partecipazione all’inaugurazione della mostra sulla gastronomia teramana.
Le sale dell’Archivio di Stato di Teramo hanno visto un buon afflusso di gente per l’evento di
apertura della mostra di Teramo a Tavola. Una Cucina Italiana., il progetto promosso da Italia
Nostra Sez. “Valerio Croce” Teramo, con il patrocinio del Comune di Teramo.
L’esposizione di utensili da cucina, ceramiche, contenitori, oltre a ricette e documenti risalenti a
secoli fa, racconta al visitatore la storia della gastronomia della Provincia di Teramo e di come
essa sia parte integrante della più ampia Cucina Italiana. Ricordiamo come l’esposizione sia frutto
di quasi due anni di studi storici, ricerche archivistiche e di una raccolta di dati e di ricette
culinarie creata con l’aiuto prezioso della cittadinanza. Un’esperienza multisensoriale che
coinvolge manoscritti originali (alcuni inediti!), arti decorative, testimonianze audiovisive del
secolo scorso, effetti sonori che ricordano l’atmosfera di un banchetto e odori che catturano
l’attenzione del visitatore anche tramite l’olfatto.
Oltre 130 visitatori hanno assistito al momento dei saluti iniziali, con gli interventi della
Presidente di Italia Nostra Sez. Teramo, Paola Di Felice, dell’Assessore del Comune di Teramo
Antonio Filipponi, della Direttrice dell’Archivio di Stato di Teramo Valentina Carola e dei due
curatori della mostra, il teramano Fernando Filipponi, chargé de recherche presso il Museo del
Louvre di Parigi, e il Professor Massimo Montanari dell’Alma Mater Studiorum Università di Bologna.
La mostra è a ingresso libero, presso la sede di Sant’Agostino dell’Archivio di Stato di Teramo,
visitabile durante il periodo estivo tra il 24 giugno 2024 e il 24 agosto 2024, seguendo gli orari di
apertura dell’Archivio. Sarà accompagnata da un calendario ricco di eventi collaterali, organizzati
da associazioni ed Enti del territorio con lo scopo di raccontare la gastronomia teramana da
punti di vista differenti. Ogni attività legata alla mostra verrà comunicata sulle pagine Facebook e
Instagram.
———————————————–
ORARI
Teramo a Tavola. Una Cucina Italiana. – Esposizione a ingresso libero
24/06/2024 – 24/08/2024
Lun. Mer. Ven. 8:30 – 15:00
Mar. Gio. 8:30 – 17:00
Sab. Dom. Chiuso

CGIL:  DOPO  LA  STANGATA  SUL  TRASPORTO  FERROVIARIO,  LA
GIUNTA MARSILIO DECIDE DI AUMENTARE ANCHE LE TARIFFE DEL
TRASPORTO PUBBLICO SU GOMMA
 

Che fine ha fatto la risoluzione approvata a novembre anche dal centro destra e che prevedeva l’estensione
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del biglietto unico su base regionale?

 

 

Con un trafiletto fatto passare quasi in incognito ed a margine del comunicato stampa della Regione con il quale sono stati
formalizzati i  provvedimenti adottati dalla Giunta Marsilio nella seduta del 26 giugno, abbiamo appreso (a dir vero da
pochissimi organi di stampa) che “Su proposta dell’Assessore Regionale Umberto D’Annuntiis, è stato approvato
l’adeguamento  al  tasso  di  inflazione  delle  tariffe  del  trasporto  pubblico  locale  su  gomma  con  specifico
riferimento ai  servizi  urbani,  suburbani  e  interurbani  e  alla  tariffa “Unico” applicata nell’area metropolitana
Chieti-Pescara”.

DOPO GLI AUMENTI DEL 35% SUL TRASPORTO FERROVIARIO ORA TOCCA AL TRASPORTO SU GOMMA – Provando
più semplicemente ad interpretare questo scarno comunicato e per il quale soltanto a distanza di 24 ore lo stesso
Assessore  D’Annuntiis  ha  chiarito  quale  sia  effettivamente  il  campo  di  applicazione  del  provvedimento,  quale  sia  la
decorrenza temporale degli incrementi tariffari e soprattutto quale sia l’entità degli aumenti in termini percentuali, è stato
svelato quanto ai più era apparso alquanto scontato, ovvero che ci sarà un’ulteriore stangata sui cittadini abruzzesi che
fruiscono di un servizio pubblico.

Un provvedimento che colpisce quell’utenza del trasporto pubblico che notoriamente è composta da cittadini a basso
reddito, pensionati, studenti e che si va a sommare ai 10 anni di costanti rincari per il trasporto ferroviario che la stessa
Giunta Marsilio ha concordato con Trenitalia, prevedendo nel Contratto di Servizio un aumento del costo dei biglietti che sarà
del 15% nel 2025 e poi di un ulteriore 5% a cadenza biennale fino al termine del contratto di servizio, cioè il 2033. Il che
significa per i pendolari abruzzesi  che sceglieranno di viaggiare in treno, un incremento complessivo del 35% rispetto
alla spesa attuale del biglietto o dell’abbonamento che si acquista.

Aumenti che sanno davvero di beffa se pensiamo ai continui appelli  rivolti  alla cittadinanza affinché si privilegi e si  utilizzi
maggiormente il mezzo pubblico che costituisce ancora oggi la migliore opzione per ridurre l’inquinamento atmosferico. Per
non  parlare  della  scarsa  attenzione  che  sia  la  politica  regionale  che  le  stesse  imprese  di  trasporto  riservano  alla  diffusa
evasione tariffaria generata da chi viaggia sprovvisto di biglietto.

 

 

QUANDO LE STANGATE CAMBIANO COLORE…

E’ un provvedimento che davvero ci indigna, soprattutto se rammentiamo le reazioni altrettanto indignate di coloro che oggi
governano la Regione e che dai banchi dell’opposizione gridavano allo scandalo quando ad aumentare le tariffe erano “gli
altri”. Memorabili alcune affermazioni dell’epoca che ci permettiamo di riportare integralmente ….. “Purtroppo non siamo
riusciti a evitare questa ennesima stangata a carico degli abruzzesi e in particolare delle fasce più deboli della
popolazione – tuonavano esponenti del centro destra e che oggi governano la Regione – Sono state messe le mani
nelle tasche dei cittadini” Eppure anche quelli dell’epoca erano aumenti legati all’adeguamento al tasso d’inflazione…

LE QUATTRO PROPOSTE DELLA CGIL E DELLA FILT

Volendo tuttavia mettere da parte le strumentalizzazioni politiche, la Cgil e la Filt provano a formulare le seguenti proposte
costruttive in grado di ovviare ai deleteri aumenti tariffari decisi dal Governo Regionale:

Si  azzerino  gli  aumenti  tariffari  previsti  nel  settore  dei  trasporto  pubblico1.
(gomma  e  ferro)  utilizzando  le  “scandalose  prebende”  distribuite  dal
Governo Regionale, senza prevedere nemmeno l’attivazione di un bando
pubblico, attraverso l’emendamento Omnibus di fine anno ad oltre duemila
beneficiari per un totale di 18 milioni di euro;
Si  intervenga urgentemente sul  Governo nazionale e sul  Ministro delle2.



Infrastrutture e dei trasporti Matteo Salvini affinché sia lo Stato che fino a
prova  contraria  finanzia  ancora  il  trasporto  pubblico  locale  (visto  che
l’autonomia differenziata  non è ancora diventata operativa),  ad adeguare
urgentemente al tasso d’inflazione il previsto Fondo Nazionale dei trasporti
con il quale si distribuiscono le risorse per il trasporto locale alle regioni a
statuto ordinario. Il fondo eroga per il 2024 poco più di 5 miliardi di
euro (e ne occorrerebbero almeno 6 per finanziare adeguatamente
il settore) e di queste risorse appena il 2,69%, corrispondenti a poco più
di  138  milioni  di  euro,  finiscono  all’Abruzzo.  Risorse  insufficiente  per  una
Regione dove persistono aree interne e spopolamento.
Si estendano su base regionale i benefici del biglietto unico, così come il3.
Consiglio Regionale si è impegnato a fare con le diverse risoluzioni
approvate  a  fine  della  precedente  legislatura,  ponendo  fine  ad  una
assurda discriminazione tra territori e cittadini abruzzesi che va avanti dal
2004 e che determina svantaggi  per  i  cittadini  delle  aree interne che
pagano le imposte al pari degli altri abruzzesi.
Si  introducano  al  pari  di  altre  realtà  regionali,  agevolazioni  tariffarie  e4.
finanche la gratuità del trasporto pubblico per i cittadini a basso reddito e
in  generale  per  tutti  gli  studenti  che  frequentano  istituti  scolastici
abruzzesi.

Pescara, 27 giugno 2024

Carmine Ranieri – Segr. Gen.le Cgil Abruzzo Molise

Franco Rolandi – Segr.Reg.le Cgil Abruzzo Molise – Resp. Infrastrutture trasporti

Aurelio Di Eugenio – Segr Gen.le Filt Cgil Abruzzo Molise

Italia–Croazia: al via il nuovo progetto Blueslinks
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Il Flag Costa dei Trabocchi tra i partner dell’iniziativa a sostegno dell’innovazione e del miglioramento delle competenze
professionali nei settori della blue economy

 

C’è anche il Flag Costa dei Trabocchi tra gli 8 partner del nuovo progetto “Blueslinks”, acronimo di Blue Economy New
Skills,  finanziato  dal  programma  Interreg  Italia-Croazia.  L’iniziativa,  partita  ufficialmente  nei  giorni  scorsi  con  il  primo
meeting a Cesenatico, avrà una durata di 30 mesi per concludersi a settembre del 2026. Obiettivo del progetto è quello di
promuovere processi di innovazione e specializzazione smart nei settori della blue economy con azioni volte a individuare i
bisogni emergenti, migliorare l’innovazione e il rapporto con la ricerca nelle aziende target – quali l’acquacoltura, la pesca
artigianale, il pescaturismo e la nautica – e favorire l’incontro tra domanda e offerta tra PMI e persone in cerca di lavoro nella
blue economy.

Il progetto Blueslinks intende, quindi, affrontare alcune delle problematiche riscontrate dalle imprese nei settori tradizionali
della blue economy come la necessità di innovazione, il sostegno allo sviluppo di nuove competenze e professionalità, una
maggiore collaborazione tra università, ricerca e imprese, obiettivi da raggiungere attraverso una complessa serie di azioni.

Le fasi iniziali prevedono la costituzione di un “Innovation Hub Network” nei settori della blue economy e delle opere
marittime, attività di indagine e analisi dei bisogni e scambio di buone pratiche ed esperienze innovative delle piccole e
medie imprese anche attraverso la creazione di focus group. Tali attività sono propedeutiche all’individuazione di un piano
d’azione che porterà alla realizzazione di attività informative e di supporto alle imprese per favorire percorsi innovativi di
sviluppo. Per facilitare l’incontro tra domanda e offerta di lavoro, verranno realizzati anche eventi come l’attivazione di un
punto informativo, l’organizzazione di hackathon e di career day.

Nel corso del progetto sono previste anche azioni di sensibilizzazione e coinvolgimento rivolte alle scuole e alle giovani
generazioni, attraverso sessioni informative e visite di studio.

Il  partenariato è composto da 8 partner italiani e croati:  per la parte italiana, Delta 2000 Agenzia di Sviluppo Locale
(capofila), Polo Tecnologico Alto Adriatico Andrea Galvani, Confcooperative Veneto, Flag Costa dei Trabocchi e Università del
Salento e, per la parte croata, l’Università di Dubrovnik, l’Agenzia per lo Sviluppo della Contea di Zara Zadra Nova e
l’Associazione  Argonauta.  Il  budget  totale  del  progetto  è  di  1.702.334  euro,  di  cui  1.361.867  euro  finanziati  dal  FESR
attraverso  il  Programma  di  Cooperazione  Transfrontaliera  Interreg  Italia-Croazia.

«Siamo estremamente soddisfatti di essere tra i protagonisti di questo nuovo progetto che, dopo gli ottimi risultati della
precedente  esperienza  con  il  progetto  “Sushi  Drop”,  vede  il  nostro  Flag  confrontarsi  ancora  una  volta  con  un  qualificato
partenariato italo-croato», commenta il presidente del Flag Costa dei Trabocchi, Franco Ricci. «I diversi settori della blue
economy, a cominciare proprio dalla pesca e dall’acquacultura, passando per l’ittiturismo e la nautica in generale, nel nostro
territorio, hanno grandi potenzialità che vanno però sviluppate nel modo giusto. C’è bisogno di formazione per sviluppare
competenze e professionalità, così come è necessario creare una rete virtuosa tra tutti gli attori, pubblici e privati, per poi
incentivare l’incontro tra la domanda e l’offerta. Solo in questo modo possiamo perseguire da un lato l’obiettivo di innalzare i
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livelli di innovazione e competitività delle nostre piccole e medie imprese, dall’altro quello di accrescere l’occupazione,
soprattutto per i nostri giovani».  

Coltura Politica, NOS-NOI: la piccola, grande rivoluzione è iniziata.
Un gruppo di ragazze e ragazzi, sostenuto da donne e uomini che ne hanno condiviso l’impegno per una svolta bella e fresca
nella  politica  giuliese,  ha  raggiunto  un  risultato  straordinario,  per  certi  aspetti  inatteso  nelle  proporzioni  in  cui  si  è
manifestato, che tuttavia rappresenta soltanto l’inizio di un nuovo e più entusiasmante percorso.

I candidati delle liste di Coltura Politica e di NOS-NOI, insieme al candidato sindaco Daniele Di Massimantonio, esprimono un
sentimento di  profonda gratitudine alle elettrici  e agli  elettori  di  Giulianova per la fiducia ed il  sostegno che hanno voluto
riservare  loro.  Alessia Mazzagufo e Daniele Di  Massimantonio,  eletti  in Consiglio comunale,  onoreranno con
impegno, onestà, entusiasmo, limpidezza, apertura al coinvolgimento dei cittadini, il gravoso ed importante compito loro
assegnato dagli elettori.

L’intera comunità di Coltura Politica e di NOS-NOI augura al sindaco Costantini buon lavoro, nell’auspicio che sia orientato al
benessere e nell’interesse di tutti i giuliesi, ed esprime un sincero sentimento di vicinanza alla candidata del PD Alessandra
Matone, che è restata in ballo fino alla fine per la titolarità di un seggio consiliare.

Coltura Politica e NOS-NOI, insieme ai consiglieri comunali Daniele Di Massimantonio  e Alessia Mazzagufo sono stati nel
corso della campagna elettorale e saranno per il prossimo futuro i portatori di un modello di politica non solo integralmente
alternativo alle destre, ma anche diverso e innovativo rispetto a quello proposto dall’altro pezzo dell’area progressista.

I criteri fondamentali che ispireranno l’azione politica di questa comunità di ragazze e ragazzi saranno il coinvolgimento e
la partecipazione.

Coinvolgimento dei cittadini, perché lo sviluppo della città deve essere un processo da condurre accompagnati dalle
donne e dagli uomini di Giulianova, per comprenderne le esigenze, gli interessi, le aspettative. I quartieri dovranno essere i
punti di forza di una città organicamente intesa.  Non più periferie “esistenziali”, ma centri di una città policentrica.

Partecipazione dei cittadini, perché i processi decisionali non siano lasciati nelle mani di pochi detentori delle leve di
potere, ma siano l’esito vincolante del confronto costante e produttivo con la comunità dei residenti.

Coltura Politica, NOS-NOI, Daniele e Alessia sono la finestra aperta delle istituzioni sulla città. Sono la voce dei cittadini,
sono l’aria fresca e pulita che spazzerà via le liturgie stantie e polverose di una politica che ha estromesso da ogni decisione
i cittadini.

CONVOCAZIONE CONFERENZA STAMPA PER SABATO 29 GIUGNO,
ORE 9:30, NELLA SALA CONSILIARE DEL COMUNE DI GIULIANOVA
Giulianova. Il Sindaco Jwan Costantini ha convocato per sabato prossimo, 29 giugno, alle ore 9.30, nella sala consiliare del
municipio di Giulianova, la conferenza stampa di presentazione della nuova giunta.

 

https://www.giulianovanews.it/2024/06/coltura-politica-nos-noi-la-piccola-grande-rivoluzione-e-iniziata/
https://www.giulianovanews.it/2024/06/convocazione-conferenza-stampa-per-sabato-29-giugno-ore-930-nella-sala-consiliare-del-comune-di-giulianova/
https://www.giulianovanews.it/2024/06/convocazione-conferenza-stampa-per-sabato-29-giugno-ore-930-nella-sala-consiliare-del-comune-di-giulianova/


La Guardia di Finanza di Teramo sceglie Giulianova e festeggia il
250esimo della fondazione del Corpo nel suggestivo scenario del
porto. Presenti alla cerimonia, ieri sera, il Sindaco Jwan Costantini
ed i vertici militari, civili e religiosi della Provincia. VIDEO
 

E’ stata una cerimonia sentita e molto partecipata, quella che ieri sera, alle 19, si è tenuta sulla banchina di riva del porto
per celebrare il 250esimo anniversario della fondazione del Corpo Guardia di Finanza.
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L’evento ha avuto momenti toccanti ed ha efficacemente sottolineato la delicatezza delle mansioni, l’impegno profuso ed i
risultati ottenuti sul territorio dagli uomini delle Fiamme Gialle .
Erano presenti, per la GdF, il Comandante Provinciale di Teramo Colonnello Fabrizio Chirico, il Comandante della Compagnia
di Giulianova Capitano Domenico Massimiliano Cerra, il Capitano Aniello Iovino, Comandante della Sezione Tutela Finanza
Pubblica del Nucleo PEF di Teramo,
il  Tenente  Colonnello  Alessandro  Giacovelli,  Comandante  del  Nucleo  PEF  di  Teramo,  il  Tenente  Vincenzo  Scarpone,
Comandante della Sezione Operativa Volante della Compagnia di  Giulianova. Hanno partecipato,  inoltre,  il  Tenente di
Vascello Alessio Fiorentino, Comandante della Guardia Costiera di Giulianova, il Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo ed il Vicario
Alberto Di Gaetano, il Questore di Teramo Carmine Soriente, il Comandante Provinciale dei Carabinieri di Teramo Colonnello
Pasquale Saccone, il Vescovo di Teramo-Atri Monsignor Lorenzo Leuzzi, il cappellano militare don Antonio Zimbone. Tra le
autorità civili, il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini, il Presidente della Provincia Camillo D’ Angelo, il consigliere comunale
Paolo Bonaduce, numerosi sindaci del teramano, i vertici dell’ Ente Porto.
Il Sindaco Costantini ha ringraziato la Guardia di Finanza di Teramo per aver premiato Giulianova ed il suo porto facendo sì
che fossero loro ad ospitare i festeggiamenti per un anniversario prestigioso, punto fermo di una storia decennale costellata
di straordinari risultati e segnato dal quotidiano impegno a tutela della legalità.
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Teramo. Venerdì, 28 Giugno, ore 18,00, nei locali della Sala delle
conferenze del Conservatorio “Gaetano Braga” (C.so S. Giorgio,
14),  verrà  presentato  il  volume  di  Enzo  Fimiani,  “Un’idea  di
Matteotti.  Un  secolo  dopo”  (Bologna,  Marietti1820,  2024).
Dialogheranno con l’Autore  Egidio  Marinaro  e  Luigi  Ponziani.
Venerdì 28 Giugno, alle ore 18,00, nei locali della Sala delle conferenze del Conservatorio “Gaetano Braga” di Teramo (C.so
S. Giorgio, 14), verrà presentato il volume di Enzo Fimiani, Un’idea di Matteotti. Un secolo dopo (Bologna, Marietti1820,
2024). Dialogheranno con l’Autore Egidio Marinaro e Luigi Ponziani.

A  un  secolo  dall’assassinio  per  mano  fascista  di  Giacomo  Matteotti,  Enzo  Fimiani,  Professore  associato  di  Storia
Contemporanea all’Università degli Studi “G. D’Annunzio” di Chieti-Pescara e membro del Direttivo nazionale della Società
italiana per lo studio della storia contemporanea, ripercorre in questo libro la tragica vicenda di uno dei delitti più simbolici
del Novecento italiano non per offrirne un racconto dettagliato già oggetto di importanti studi, quanto per dipanare i percorsi
memoriali  che  da  un  secolo  a  questa  parte  si  sono  accumulati  su  di  esso.  Ne  sortisce  un  quadro  nel  quale  la  figura  di
Matteotti ,pure assurta a icona del Novecento, continua a interrogare, al di là delle appartenenze, la coscienza civile di tutti
gli italiani.
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